







## 南京陥落祝勝會

はふ官民合同で開く  
公電到着で萬歳の渦!!

## 挟雜物がなければ

何級品でも輸出勝手

## 自由になつた珈琲輸出

從來極端な統制を加へ來つた  
伯國輸出品の大半珈琲に對し  
新政権は「珈琲新政策」を樹て  
生の途へ飛出することとなり  
凡る珈琲業に對する重課を  
取除け輸出に對しても一切の  
制限を除去することとなり  
昨九日付從來優良品でなけれ  
ば輸出できなかつたものを大  
幅に亘るもの、水火により犯されたもの  
腐て香や味の變つたもの  
一、狹雜物一パーセント以上  
に亘るもの

## 感謝はすべて

### サン・トス領事館宛 取扱の迅速を計る

意注へ誠赤

出征將兵、慰問品の  
内、その取扱及發送の延期等已  
に關しては慶報の  
如く、毎日會の珈琲領事館では今回右取扱の迅速  
の選擇及發送方  
法に於て種々行進した  
ひを生じたため、鐵道便又は小包便による

開拓十年に垂々とし滿植既に  
久しいバストス移住地は近時  
隣接地の開發も急激な進展を  
見せ今やヨロカバナの如き  
中心地となり物資の集散まで  
すく活潑の度を加へつゝあり、  
バウリック線の進延、ソ  
ロカバナ鐵道の進出、郡制の  
設立等の現はその躍進期  
して待つべきものがあるが、  
同移住地在住者等は中央市街  
地に永遠の生命を吹き込むべ  
く村落と市街地を結びつけて  
中央に強力なる工業都市を建  
設する大計画を樹て、先づ農  
業促進のために家庭工業業を  
より小工場の勃興を計るために  
バストス産業振興會を組織  
自治會より脇山甚作、佐藤福  
太郎、産組より溝部幾太、商  
工會より田中謙等の他一般か  
ら志數名を除いて去月廿七  
日午後一時から事務所で第一次  
會合を開いたが、更に来る  
十八日に第二次會合を行ひ次  
第に人員の範囲を擴張して徐  
にこれが具體化を計る事となつた  
移住者等のこの計畫に對しつ  
ては日本政府の手間と費用を利  
用して造花並に玩具を作成し  
る(寫眞は被攝した少年部隊の  
花並に玩具を成作し)

## 國防獻金に奔走

頼母しい兒童の心意氣

サン・パウロ、ゴヤス線オーナー  
ベルデ解サンタエネナー耕  
旭小學校生徒一同は今度國防  
軍少年の手間と費用を利  
用して造花並に玩具を成作し  
る(寫眞は被攝した少年部隊の  
花並に玩具を成作し)

## 資金の途を断れ 經營難に陥る

### 惱む南米企業會社

CASA RAPOSA  
R. Benj. Constant, 45  
São Paulo

硝子板  
壁紙、額縁  
織錦  
電線  
電話  
郵便  
銀行  
金庫

赤松總領事時代に北ラバナで  
一万余人の中のうち半数が  
ボーザ會社から購入したもの

至るも纏らぬためビリグリの

手を伸ばしたが今日に

至つて居ると悔へられてゐる

中華總領事時代に北ラバナで  
一万余人の中のうち半数が  
ボーザ會社から購入したもの

至るも纏らぬためビリグリの

</div

